



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMUNICADO DE PRENSA

Página 1 of 1

El equipo ŠKODA WeLoveCycling ultima su participación en la TITAN Desert

- › Los 6 integrantes del equipo oficial de ŠKODA, capitaneados por Tomi Misser, participaron este fin de semana en un campus de entrenamiento
- › La carrera Titan Desert de este año se correrá en Almería del 2 al 6 de noviembre

6 de octubre de 2020 – Este fin de semana, los integrantes del equipo oficial ŠKODA WeLoveCycling, han realizado un Campus en Castelldefels para preparar su participación en la Titan Desert de este año que, debido a las restricciones sanitarias, se realizará en Almería y no en Marruecos como es habitual.

Durante dos jornadas, Bianca Cherubini, Misha Sekulova, Vanessa Serrano, Diego López, Jorge Lamiel y Pau Marza, han compartido entreno y sesiones teóricas de preparación de la prueba de manos de Tomi Misser, uno de los pioneros del MTB en España. Misser, que es embajador de ŠKODA y miembro del ORBEA Factory Team, liderará el equipo en esta 15ª edición de la Titan Desert.

Los miembros del equipo ŠKODA WeLoveCycling fueron seleccionados a través del reto ŠKODA Titan Challenge entre más de 20.000 ciclistas amateurs. De entre todos los aspirantes, salieron 24 finalistas que se enfrentaron durante un fin de semana a una serie de exigentes pruebas físicas, técnicas y de equipo con un objetivo claro: estar entre los seis elegidos para representar a ŠKODA en la Titan Desert 2020.

Para más información: <https://www.welovecycling.es/>